

**DÉCLARATION DU TAIPEI CHINOIS SUR LE TRANSFERT DE QUOTA
DE GERMON DU NORD (3ÈME TOUR)**
(Document PA2-607C)

En ce qui concerne la proposition de transfert du quota de germon du nord (NALB) entre le Taipei chinois et le Belize pour 2021, le Taipei chinois soutient l'insertion du texte pertinent dans la recommandation, tel que reflété dans le PA2-607C, si ledit transfert de germon du Nord est approuvé par la Commission.

Le Taipei chinois tient également à remercier le Président de la Sous-commission 2 et les États-Unis d'avoir pris en compte la demande et d'avoir en outre modifié le projet de proposition à ce stade.